

## ANUNCIO DE ADJUDICACIÓN

Por la presente se hace público que la Fundación Colección Thyssen-Bornemisza ha adjudicado el 10 de abril de 2018, el Contrato de encargo de una Pieza de Realidad Virtual Estereoscópica para el Museo Nacional Thyssen-Bornemisza a la empresa ENTROPHY ZERO, S.L. por ser el licitador que ha presentado la oferta económicamente más ventajosa en su conjunto, según resulta del Informe y Propuesta de Adjudicación elaborado por el Área de Patrocinio y Mecenazgo.

En Madrid, a 10 de abril de 2018.